

Karl-Otto Günzler



In Langelsheim geboren und aufgewachsen, habe ich auch den größten Teil meiner beruflichen Arbeitsjahre hier verbracht.

Mein schon lange bestehendes Interesse an der Kommunalpolitik kann ich aber erst jetzt im Rentenalter mit Leben erfüllen. Jetzt nehme ich mir einfach die Zeit dazu.

Der WGL gelten meine Sympathien, weil ich hier nicht in eine politische Ecke gedrängt werde, sondern mir der Freiraum gelassen wird, meine Ideen vorzutragen und mich für die Interessen der Bürger einzusetzen.

Bei den Kommunalwahlen im September kandidiere ich für den Stadtrat und für den Ortsrat Langelsheim. Im Voraus vielen Dank für Ihr Vertrauen.

Ich lebe auch deshalb gerne in Langelsheim, weil ich mich hier einfach wohl fühle und hier auch sehr bekannt bin. Wir leben in einer Region, wo andere Urlaub machen. Diesen Lebensraum weiter zu entwickeln und Bewährtes zu erhalten, dafür möchte ich mich einsetzen.